



Juli 2017 | Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Entscheidung für einen Betreiber fällt in der nächsten Verbandsversammlung!

In der nächsten Sitzung der Verbandsversammlung des Breitbandzweckverbandes Südangeln wird diese einen Beschluss darüber fassen, wer das zukünftige Glasfasernetz des BZVS betreiben soll. Damit stehen dann auch die Produkte und Endkundenpreise fest.

Das Vergabeverfahren zur Betreibersuche sieht vor, dass das Ergebnis zunächst noch anonym bleiben muss, bis die unterlegenen Anbieter informiert und eine zweiwöchige Einspruchsfrist verstrichen ist. Dies wird voraussichtlich Ende August soweit sein. Danach kann alles Vertragliche geregelt und die weiteren Schritte wie z. B. die Vorvermarktung von Verträgen festgelegt werden.

Die Planung sieht nach Abschluss der europaweiten Vergabeverfahren zur Planung und zum Bau des Netzes einen Baubeginn im Frühjahr 2018 vor.



Ines Hansen aus Tolk freut sich schon auf den Glasfaserausbau!

Was kann ich tun um nichts zu verpassen?

Sobald der ausgewählte Betreiber veröffentlicht werden darf, werden alle Haushalte informiert. Im Herbst wird es Infoveranstaltungen in den Gemeinden geben.

Wann dies genau soweit sein wird erfahren Sie zu gegebener Zeit unter: www.glasfaser-suedangeln.de und über diesen Newsletter.

„Sei dabei!“

Ihre Ansprechpartner
im Amt sind:

Ulrike Detlefsen: 04623 / 78-409

Joachim Kock: 04623 / 78-412

glasfaser-suedangeln.de

